

## DECLARACIÓN SOBRE EL ENFRENTAMIENTO BÉLICO EN UCRANIA

Quito, febrero 24 / 2022



Como presidente del Ecuador, puedo expresar mi consternación por lo que está sucediendo en este momento en Ucrania. Ecuador siempre respetará los valores y los principios de la paz en todo el mundo.

Nos preocupa lo que sucede, de manera especial y particular, porque en Ucrania viven 700 ecuatorianos. La Cancillería ha tomado contacto con la mayoría de ellos, facilitándoles mecanismos para traslados a países vecinos como Polonia. Nos preocupan también los ecuatorianos que viven en Rusia, y que están en la zona de los límites con Ucrania.

El Ecuador cree en el multilateralismo y está dispuesto a respetar y apoyar las decisiones que tome el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

A través de Cancillería, estamos en permanente contacto con nuestro embajador ante las Naciones Unidas, en Nueva York, a quien le hemos dado claras directrices de apoyar la paz, el diálogo, y que prevalezca la seguridad de todos los seres humanos que viven en aquella región del mundo.

**GUILLERMO LASSO MENDOZA**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**